
平成３０年１月役員会議事録      

       

開催日時 平成３０年１月２８日（日）  １１：００～１1：３５ 

開催場所 點心茶室京都店 ＪＲ京都伊勢丹１１Ｆ 

出席者 高木会長 犬伏副会長 山崎常任幹事 小林常任幹事 後藤常任幹事 

    園田幹事 阿久根幹事 角野会計監事 松岡顧問 

 

髙木会長挨拶 

 新年の挨拶、日頃の活動に対する謝辞に加え、報告１として昨年１２月２日のKIT同窓会役員会

の出席報告がなされた。 

 （報告内容） 

 ・KIT同窓会運営の重要課題 

 （１）魅力ある同窓会組織を作りたい（２）そして会員増強を図りたい（３）健全会計にしたい 

 ・現在は部会として、地域部会・クラブ部会・学科部会があり、今後、その中からも何名かの

KIT同窓会理事を選んで運営し、盛り上げを計っていく。 

・事業としてVISAの会員募集・学術顕彰・留学補助等がある。 

（質疑） 

・KIT京都部会を作ろうという動きが過去にあったがどうなっているか →近畿支部としてやっ

ており、京都支部という動きはない。 

 

会員増強については色染物質会も同様の問題を抱えており、引き続き対処について役員会で検討 

していくとの方針説明があった。 

 

報告２ 昨秋の散策会について（後藤常任幹事から報告） 

 ・１１月１１日（土）に 近江八幡散策および水郷めぐりを実施。参加は８名（ボランティアガ

イドの松本さん含む）参加。 

 ・参加者は役員が主となっているので、今後の進め方について役員会で議論が必要。 

  次年度は京都市内で計画したいが、役員からの提案が欲しいとの要望があった。（後の懇親会の

席で３月１６日に集まることに決定。その場で議論を行う） 

 

報告３ 会計収支（今後の会費収入についても合わせて）（小林常任幹事から報告） 

 ・計画対実績の資料に基づき説明があった。 

  会費の納入状況、会員２１６名・納付率７０％で計画したが、実績は１１８名が納入。 

  次期繰越金は、期首からは２６，６７９円の減少。その他、計画との大きな乖離はなし。 

 

議題１．会誌発行作業の見直し（犬伏副会長から提案） 

 ・会誌９号の掲載案について説明の後、外部印刷について意見交換した。 

  結論として、今年の会誌９号から外部印刷を行うことに決定した。犬伏副会長が調査し、事前

に役員の了解を得る。尚、袋詰め等の作業は従来通り役員での作業が必要。 

                                      以 上 


